

Inilah Motor Honda Terlaris di GIIAS 2023

Category: Otomotif

22 Agustus 2023



Inilah Motor Honda Terlaris di GIIAS 2023

JAKARTA, ProLite – PT Astra Honda Motor (AHM) berhasil mencatatkan penjualan sebanyak unit sepeda motor Honda pada gelaran Gaikindo Indonesia International Auto Show (GIIAS) 2023 yang diselenggarakan selama 10-20 Agustus 2023.

Honda PCX160 berhasil mendominasi penjualan sepeda motor Honda, skutik besar 160cc yang berdesain mewah dan dinamis ini terjual sebanyak 487 unit untuk varian ABS dan juga CBS.



dok Honda

Deretan sepeda motor skutik Honda berhasil menjadi pusat

perhatian dan menggaet minat pengunjung GIIAS, mencerminkan besarnya minat dan antusiasme pengunjung terhadap jajaran sepeda motor Honda.



dok Honda

Selain Honda PCX160, skutik compact Honda BeAT series juga berhasil mendapat kepercayaan untuk menemani berkendara 217 konsumen, disusul dengan skutik fashionable Honda Scoopy series yang dipinang oleh 252 konsumen pada gelaran yang dillaksanakan di Indonesia Convention Exhibition (ICE), BSD City, Tangerang.

General Manager Sales AHM Ignatius Didi Kwok mengatakan jajaran skutik Honda menjadi produk yang dinantikan pecinta sepeda motor Honda, khususnya Honda PCX160 yang menghadirkan sensasi berkendara nyaman dengan teknologi tinggi dalam menemani mobilitas dan gaya hidup berkendara konsumennya.

“Terima kasih atas kepercayaan pengunjung GIIAS 2023 yang telah memilih sepeda motor Honda. Kami akan terus melanjutkan komitmen menghadirkan produk terbaik sesuai kebutuhan dan gaya hidup konsumen yang beragam dilengkapi dengan dukungan layanan purna jual terbaik yang tersebar di seluruh Indonesia,” ujar Didi Kwok.

Honda PCX160 mengadopsi mesin yang lebih bertenaga dengan kapasitas 160cc 4 katup enhanced Smart Power plus (eSP+), serta memiliki teknologi minim gesekan dan performa yang meningkat, membuat Honda PCX160 ini memberikan kesempurnaan puncak saat dikendarai harian maupun turing.

Tampilan baru didesain mewah dan dinamis, memberikan ekspresi berkelas tinggi dan semakin mendukung gaya pengendaranya.

Ditunjang fitur Honda Selectable Torque Control (HSTC) pada tipe ABS, skutik ini memberikan rasa aman bagi pengendara saat melintasi jalan yang licin.

Selain model skutik, Honda EM1 e: yang menjadi motor listrik pertama Honda di Indonesia juga mendapatkan penerimaan yang baik oleh pengunjung GIIAS, sebanyak 25 konsumen sudah menyatakan minatnya untuk merasakan pengalaman berkendara baru yang menyenangkan.

Sementara itu, jajaran Big Bike Honda juga tak kalah mendapatkan atensi dari pengunjung GIIAS 2023 dengan catatan penjualan sebanyak 22 unit. XL750 Transalp yang baru saja diluncurkan pertengahan tahun ini menjadi Big Bike Honda terlaris dengan penjualan sebanyak 14 unit.

Kehadiran AHM pada ajang GIIAS 2023 juga diapresiasi oleh pengunjung dan juga penyelenggara. Booth sepeda motor Honda yang terletak di Hall 1 dinobatkan sebagai Favorite Booth di kategori Motorcycle, selain itu skutik besar Honda ADV160 juga berhasil memikat atensi banyak pengunjung dan dinobatkan sebagai Favorite Motorcycle di kategori Daily Bike.